

# Une équipe familiale

## Le club de la semaine: FC VEYRON-VENOGE

Pascal  
Bordet,  
entraîneur



Pascal Bordet entame sa cinquième saison à la tête de la première équipe du FC Veyron-Venoge. Avec ses joueurs, ils forment une vraie famille où chacun évolue pour le plaisir et le bien être du groupe. Cette année, il admet ne pas vouloir tracer de plans sur la comète en se focalisant sur des objectifs à atteindre. «Cette saison je n'en ai pas causé dans le vestiaire car c'est un groupe jeune et je ne voulais en aucun cas leur mettre de pression. On est dans un groupe nouveau, on essaye d'abord de se familiariser avec les autres équipes. Les objectifs viendront au cours de la saison».

Autre changement cette année, le FC Veyron-Venoge évolue dans un groupe différent des saisons précédentes. «Ce n'est pas une volonté de notre part, on voulait simplement disputer plus de derbys. Dans tous les sports, les derbys font

vivre un club étant donné que les gens se déplacent beaucoup plus. Ce changement nous plaît car le niveau du groupe est plus élevé et les terrains de foot sur la Côte sont magnifiques».

Si dans le groupe, Aubonne et Gingins devraient jouer les premiers rôles, le FC Veyron-Venoge n'est pas là pour faire de la figuration. «Nos points forts sont notre état d'esprit et l'assiduité aux entraînements. Les gars ont envie de bien faire et de progresser. Dans l'équipe il n'y a pas de stars, chacun a un rôle à jouer, on privilégie le collectif». Preuve en est lorsque 17 membres de l'équipe sont partis cette année rejoindre le président du club en Guadeloupe. «Au départ, l'idée avait été lancée comme une boutade et je ne m'imaginai alors pas que nous serions autant à partir. Cela démontre bien l'état d'esprit qu'il y a derrière!»

**FLORIANE GALAUD**



Moesching